

Lieder aus der Seemannskiste in der Begegnungsstätte

Shanty Chor Dümmersee bringt das Publikum zum Schunkeln

Stemwede-Wehden (hm). Seeluft wehte durch die Begegnungsstätte. Der Shanty Chor Dümmersee gastierte auf Einladung des Stemweder Kulturrings in der Begegnungsstätte und nahm die Besucher mit auf eine Reise durch ferne Länder und weite Meere.

Bernhard Hauptmann stimmte das Publikum mit der Mundharmonika auf die maritime Reise ein und der Chor holte die Zuschauer ins Boot: „Heut geht es an Bord“ sangen kräftige Männerstimmen. Auf der liebevoll maritim dekorierten Bühne, mit Leuchtturm und Anker, begrüßte Dieter Hohlt, Vorsitzender des Chores, die Zuschauer. Der Shanty-Chor,



Die Solisten des Shanty Chors Dümmersee ernteten viel Applaus



Weibliche Unterstützung bringt Abwechslung ins Programm des Shanty Chors Dümmersee



Das Publikum ist begeistert von der Darbietung des Shanty Chors Dümmersee

unter der musikalischen Leitung von Peter Gondek sorgte mit seinen Liedern über die harte Arbeit der Matrosen aber auch mit fröhlichen Liedern, die von lustigen Begebenheiten an Bord, der baldigen Heimkehr und hübschen Mädchen erzählen für Stimmung.

Der Funke zum Publikum war schnell übergesprungen, beste Stimmung herrschte an den Tischen wo kräftig geschunkelt wurde. Lieder vom Abschied, von der Heimkehr, von Fernweh und Sehnsucht nach der Heimat ließen von der Ferne träumen.

Besonderen Applaus verdienten sich die Solisten, Dieter Hohlt brachte „Adios Muchachos“ zu Gehör, Bernd Asse sang „Bei Windstärke vier“, Hans Heyer bot „La Paloma“, Wilfried Lustig sang „Rum aus Jamaica“ und „What shall we

do with the drunken sailor“, Rolf Baumgarten „Sie hieß Mary Ann“, Werner Mentrup „Und das weite Meer“ und Peter Stoewer sang „Wenn bei Sturm und Wetterlicht“. Mit Gedichten, Witzen und kleinen Geschichten rundeten die Sänger das Programm ab.

Ehregast Heidi Priesmeier sorgte mit „Ein Schiff wird kommen“ und weiterem maritimem Liedgut für eine gelungene Abwechslung. Zum Abschluss gab es das Friesenlied, hier stimmten auch die Zuschauer mit ein, die den Shanty Chor Dümmersee nicht ohne Zugaben von der Bühne entließen. Der Shanty Chor verstand es sein Publikum mitzureißen. Lang anhaltender Beifall belohnte die Sänger und Solisten des Chores sowie Instrumentalisten und Ehrengast Heidi Priesmeier.